
 
 

 

 

 

■ 平成 30年３月卒業予定者の進路希望・合格状況           12月1日現在 

※ （ ）内は昨年度 12月 2日現在実績。＜ ＞は昨年度数。 

※ 大学入試センター試験出願者４名(昨年 7名) 

■ これからの進路の日程に注目！！（再度確認ください。）  

●全員対象 

＜第２回の進路ガイダンス＞ 

１２月１２日（火）に進路ガイダンスが行われます。Ⅰ部３・４校時、Ⅱ部７・８校時、Ⅲ部９・１０校時と

なっています。前半は寸劇によるガイダンス、後半は進路別ガイダンスとなります。詳しくは、担任の先生から

説明がありますが、後期中間考査前に具体的な希望調査があるので、大学短大・就職・専門学校の別で進路につ

いて考えておいてください。 

●３０年度卒業予定者向け 

＜進路アドバイザー・キャリアカウンセラーの面談予定＞ 

来年度卒業予定者対象の面談を一人一回以上行います。今年度の卒業予定者が進路サポート室で面談を行い、

有効なアドバイスをいただき、進路希望を実現しています。進路実現に向けて、重要な面談となりますので積極

的に参加してください。詳しくはホームルームを通して、連絡していきます。 

●３０年度卒業予定の就職希望者向け 

＜就職セミナー＞ 

１２月２５日（月）・２６日（火）に来年卒業予定の就職セミナーが行われます。桑名先生を講師にこれから就

職活動をする上で大切なことを中心にお話いただきます。時間は、13:00から 17:00となっています。ただ、年末

年始休業期間なりますので、対象の人はアルバイトや用事を入れないようにしてください。 

●進学希望者向け 

＜高 1・2対象 進学セミナー（冬期）＞ 

対象者：大学・短大・医療系看護専門学校への進学希望者 場所：視聴覚室 

高２生・高１生は１２月２５日（月）の 11:00～12:00 

担任の先生から詳しい案内を配布されると思いますが、進学者向けの進学セミナーを企画いたしました。講師

は、桑名 暢 先生で高２生・高１生を別にして行う予定です。冬休みという事ですが、早い段階で予定を入れ

てアルバイトなどを調整して参加できるように準備してください。 

＜高 1・2冬期講習＞ 

 １２月２５日（月）～２８日（木）の平日４日間、進学者向けの冬期講習が行われます。希望の学校に進学す

るためには、地道な努力が必要です。夏休みの反省としては、体調を崩したり、用事があるため、休む人もいま

した。そのようなことがないように、万全の体制でアルバイトや用事を入れないで準備してください。 
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 Ⅰ 部 Ⅱ  部 Ⅲ 部   合計 合格・内定 

4年制大学 ５ ５ １ １１＜10＞ ４（4） 

短期大学 ０ ０ １ １＜1＞ １（0） 

専門学校 ４ ３ ４ １１＜15＞   ７（11）  

就  職 １６ ６ １ ２３＜34＞ １６（24） 

そ の 他 １ １ １ ３＜3＞ －（0） 

合 計 ２６ １５ ８ ４９＜63＞ ２８（39） 



【進路行事の報告】 

＜企業見学をしてきました。＞ 

 Ⅰ部及びⅡ部の後期総合学習の中に「山形の企業を知る」というテーマで行った進路学習がありました。基本

的には１年次（３年次も含む）の就職希望者を対象に企業見学を行う内容で昨年度も行いました。１回目はガイ

ダンスなど、２回目は企業見学の事前学習、３回目に実際の企業訪問（11/7）、４回目は事後のまとめという内容

でした。詳しくは１２月２１日の総合学習発表会で発表すると思いますが、感想から思うのは、事前の下調べを

して、直接働いている現場を見て、直接働いている人からのお話を聞くというのはとても大切だと感じました。

それぞれまじめに就職について考える機会になったということでこれからのキャリア学習の弾みになったと感じ

ています。皆さん、お疲れ様でした。（Ⅰ部２３名参加、Ⅱ部３０名参加） 

  ㈱伊藤製作所（Ⅰ部）   ㈱でん六（Ⅰ部）    ㈱シベール（Ⅱ部）  ㈱大風印刷（Ⅱ部） 

 

 

 

 

 

 

 

＜専門学校訪問＞ 

 １１月１４日（火）に１・２年次の進学希望対象の専門学校訪問を行いました。大学のオープンキャンパスは

以前から行っていましたが、近隣の専門学校を団体で訪問するのは、初めての試みでした。今回は、「専門学校

V.カレッジ」、「山形県立産業技術短期大学校」、「大原学園専門学校」の３校を訪問し、詳しい説明を聞いたり、

施設を見せていただきました。 

 「専門学校 V.カレッジ」では、多彩な学科とアットホームな雰囲気で近くにこんなすばらしい専門学校がある

と知らない生徒もおり、とても親切な先生方ばかりでした。和裁の生涯学習講座で一般の方の授業も行っていま

した。また、霞城学園高校のⅢ部の卒業生が情報システム科の２年生に在学していて、学校の良さを話してくれ

ました。難しい資格を取得し、就職もすでに内定しているということでとても生き生きしていてかっこよかった

です。「山形県立産業技術短期大学校」では、全体説明の後で各学科の施設と学習内容を詳しく説明していただき

ました。各学科とも授業中にもかかわらず、担当の先生が非常に丁寧な説明してくれて、参加者のアンケートを

見ると興味を持った生徒が何人かいたようでした。特に昨年度から募集した「土木エンジニアリング科」が特徴

的でドローンを使った測量を行っているところが非常に面白かったです。「情報システム科」や「知能電子システ

ム科」に卒業した先輩がいますが、非常に頑張っているという報告もありました。「大原学園専門学校」では、１

番近くにある学校で先輩たちもたくさん通学している学校です。授業はすでに終わっていましたが、施設内部を

説明しながら案内していただき、とても丁寧な説明をしてくれました。やはり、施設は新しくきれいな校舎で勉

強する環境が十分整っておりました。 

 今回初めて専門学校訪問を実施しての感想は、３つの学校を午後から回るというのは正直きついかなと考えて

いましたが、それぞれの学校の特徴が比較でき、自分の将来行きたい学校を考えるには非常に良い機会であった

と思います。今後、自分のやりたいことや就きたい職業を見据えて学校を決めてほしいと思います。 

専門学校 V.カレッジ      山形県立産業技術短期大学校      大原学園専門学校 

 

 

 

 

 

 

 


